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Ao vigésimo quarto dia do mês de julho de 2023, às 14:00 horas, via videoconferência, 
conforme Portaria n° 275 de 01 de abril de 2020, reuniram-se os professores Denisia 
Araujo das Chagas (coordenadora), Verlane Aragão Santos, Elmer Nascimento Matos, 
Olinto Silveira Alves Filho, Dean Lee Hansen, Fernanda Espiridião, Maria Lucia de 
Oliveira Falcon e Carlos Peres de Figueiredo. Também estava presente a representante 
discente Iargo de Souza Santos. Todos membros do colegiado do PROPEC. Estava 
presente, ainda, o senhor Daniel Pereira dos Santos Galdino, secretário do PROPEC. Os 
professores Cesar Ricardo Siqueira Bolano, Christiane Senhorinha Soares Campos e 
Paulo Sergio Souza Ferreira, justificaram suas ausências. A reunião teve por finalidade 
tratar da seguinte pauta: 1. Informes; 2. Aprovação das Atas das reuniões dos dias 
26/06/2023 e 04/07/2023; 3. Aprovação de bancas de qualificação; 4. Deliberação sobre 
pedidos de ampliação de prazo de qualificação; 5. Composição e aprovação da 
Comissão Organizadora de Evento; 6. Composição e aprovação da Comissão de 
Seleção; 7. Aprovação de orientações para turma 2023.1; 8.O que ocorrer. Antes de 
iniciar a reunião, a coordenadora perguntou se alguém gostaria de sugerir alguma 
alteração na pauta, como ninguém se manifestou, ela mesma propôs uma alteração, que 
após aprovação do colegiado, a pauta ficou da seguinte forma: 1. Informes; 2. 
Aprovação das Atas das reuniões dos dias 26/06/2023 e 04/07/2023; 3. Aprovação de 
bancas de qualificação; 4. Deliberação sobre pedidos de ampliação de prazo de 
qualificação; 5. Composição e aprovação da Comissão Organizadora de Evento; 6. 
Composição e aprovação da Comissão de Seleção; 7. O que ocorrer. No primeiro 
ponto de pauta a coordenadora informou a respeito das próximas datas relevantes do 
calendário acadêmico. Informou ainda que foi enviado as informações do 
Coleta/CAPES do ano base 2022 no dia 26/05/2023, e aproveitou para agradecer a 
colaboração da profa. Christiane. A coordenadora informou ainda a respeito da Visita da 
CAPES, que ocorrerá nos dias 10 e 11 de agosto de 2023. Não havendo mais informes, 
seguiu-se ao segundo ponto de pauta, a coordenadora disse que se frazia necessário 
aprovar as seguintes bancas de qualificação: Discente: Tâmara Carvalho Lima; Título: É 
Dia de Feira: as Nuances da Cultura e Desenvolvimento na Feira Livre de Itabaiana 
(SE); Data: 27/07/2023, às 15:00; Membros da Banca: Carlos Peres de Figueiredo 
Sobrinho (Presidente), Verlane Aragao Santos (UFS – Interno) e Cesar Ricardo Siqueira 
Bolano (UFS – Interno). Discente: Thamires da Conceição Santos; Título: FINTECH: 
Uma Análise do Mercado de Crédito Brasileiro; Data: 02/08/2023, às 15:00; Membros 
da Banca: Maria Lucia de Oliveira Falcon (Presidente), Denisia Araujo das Chagas 
(UFS – Interno) e Marco Antonio Jorge (UFS – Interno). Em Votação, foram aprovadas 
por unanimidade. No terceiro ponto de pauta, a coordenadora disse que recebeu 
solicitação de prorrogação de qualificação dos seguintes discentes:  30 dias para Deildes 
dos Santos, Érick Silva de Melo, Filipe de Melo Cruz, Jennifer Gracielli de Oliveira,  
Mariele Santos do Carmo, Paula Roberto de Carvalho, 45 dias para Jéssica do 
Nascimento Magalhães e 15 dias para Thamires da Conceição Santos, após alguns 
esclarecimentos, foram aprovadas por unanimidade. No quarto ponto de pauta, a 
coordenadora disse que se frazia necessário aprovar a composição da referida comissão, 
sugerindo assim os seguintes nomes: Christiane, Denisia, Elmer, Maria Lúcia, Marco e 
César, que foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. No quinto ponto de 
pauta, a coordenadora disse que se frazia necessário aprovar a composição da  



 

comissão de seleção, sugerindo assim os seguintes nomes: Comissão: Verlane, Carlos e 
Thiago e Suplente: Fernanda, que foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. 
Passando ao sexto ponto de pauta, a coordenadora lembrou que precisava ser feita a 
aprovação de orientação para a turma 2023.1, assim foi apresentada a sugestão de 
orientações, que em votação, foi aprovada por unanimidade. No sétimo ponto de 
pauta, o que ocorrer, a Profa. Lucia pediu informações sobre o evento que o programa 
está organizando, a Profa. Denisia apresentou o planejamento geral do evento. A  Profa. 
Verlane informou que encontrou a metodologia de avaliação da produção Técnica e 
Tecnológica (PPT) da CAPES, desenvolvida em 2019, que define parâmetros para esse 
tipo de produção. Ademais, informou que Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada 
(IPEA) oferece o Mestrado Profissional em Políticas Públicas e Desenvolvimento, o que 
pode ser referência para o PROPEC. Como ninguém mais quis fazer uso da palavra, a 
sessão foi declarada encerrada.  E eu, Daniel Pereira dos Santos Galdino, secretário do 
PROPEC, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos 
presentes. Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, vigésimo quarto dia do 
mês de julho de 2023. 


